

WARTA

Kunjungi Desa Ulang Dandim 1003/HSS Jalin Silaturahmi Dengan DAD

Maskuri - HSS.WARTA.CO.ID

Aug 25, 2023 - 20:21



Kunjungi Desa Ulang Dandim 1003/HSS Jalin Silaturahmi Dengan DAD

KANDANGAN – Sebagai warga baru Letkol Inf Bayu Oktavianto Sudibyo, S.E.,M.I.P yang belum lama menjabat sebagai Komandan Kodim 1003/Hulu Sungai Selatan, langsung bergerak berupaya untuk menjalin silaturahmi kepada para Tokoh Adat sekaligus mengetahui secara langsung wilayah yang termasuk terpencil di wilayah Teritorial. Jum'at (25/8/23) sore



Hal ini terpantau saat Komandan Kodim 1003/HSS yang sebelumnya menjabat sebagai Paspampres RI ini mengunjungi langsung Desa Ulang Kecamatan Loksado Kabupaten Hulu Sungai Selatan

Perjalanan ditempuh dengan menggunakan kendaraan roda dua dan melalui perbukitan kaki gunung Meratus ini di sambut hangat dengan Masyarakat Desa Ulang

Dalam keterangannya Dandim 1003/HSS Letkol Inf Bayu Oktavianto Sudibyo mengatakan bahwa kedatangan ke Desa Ulang Loksado merupakan kunjungan pertama ke masyarakat semenjak tiga hari kemarin menjabat sebagai Komandan Kodim 1003/HSS dalam rangka menjalin silaturahmi dengan tokoh adat Dayak.

"Anjingsana kepada masyarakat Dayak Loksado untuk melihat wilayah sekaligus menghadiri undangan penyusunan kepengurusan Dewan Adat Dayak (DAD) Kabupaten HSS," kata Letkol Inf Bayu Oktavianto.

Terkait penunjukan sebagai pembina DAD Kabupaten HSS, pihaknya siap membantu demi kebaikan membangun banua.

"Apabila kegiatannya untuk kebaikan warga adat Dayak disini dan umumnya untuk kebaikan bersama masyarakat HSS kami siap mendukung," pungkasnya

Sementara itu Dewan Adat Dayak (DAD) Kabupaten Hulu Sungai Selatan (HSS) Bapak Jani menunjuk Letkol Inf Bayu Oktavianto Sudibyo sebagai salah satu pembina dalam kepengurusan yang baru disusun,

Penunjukkan ini dilakukan saat Komandan Kodim 1003/HSS Letkol Inf Bayu Oktavianto Sudibyo silaturahmi sekaligus mengikuti penyusunan kepengurusan DAD HSS di Desa Ulang RT 001 RW 001 Kecamatan Loksado.

"Pak Bupati HSS Achmad Fikry, Pak Kapolres HSS AKBP Leo Martin Pasaribu juga sebagai pembina. Tujuannya tidak lain untuk memajukan daerah kita," ungkap Jani.

Lebih lanjut diungkapkan, masyarakat Desa Ulang Loksado menyambut baik kedatangan Letkol Inf Bayu Oktavianto untuk silaturahmi sekaligus mengikuti penyusunan kepengurusan DAD HSS.

"Suatu kehormatan bagi kami Pak Dandim menyempatkan waktu berhadir dalam kegiatan kami," ucap Jani.(pendim1003).